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quarto 380 instructions
60041-68149, 3 kg

Dansk
	 Adskillelse:
	 Plastafskærmningen fjernes ved - gennem afløbshullerne - at løsne de to låseskruer med en stjerneskruetrækker.
	 Tag metalskærmen af ved at fjerne de to skruer på ombukket under lampen.
	 Ved LED og lysrørsversioner afmonteres ledningerne i klemmerækken, og skruerne som holder indsatsen løsnes, hvorefter denne kan 
	 løftes af.
	 Ved E27-versioner løsnes de to skruer på reflektoren, og reflektoren løftes af.
	 Skruen for klemmedæksel løsnes, og dækslet fjernes.
	 Montering:
	 Lampen fastskrues via “nøglehuller” i bagpladen (afstand 130 mm). Ved montering på vægdåse bruges “dåseskruer” som supplement.
	 Installationsledningerne tilsluttes. Ved type 60041-60049 (E27) skal installationsledningerne overtrækkes med vedlagte siliconeslanger.
	 Lampen samles i omvendt rækkefølge.  

English
	 Dismantling:
	 Using a cross-point screw driver, remove the diffuser by loosening the two locking screws through the weep holes.
	 Remove the metal shield by loosening the two screws on the fold.
	 a) In case of fixtures for LED and CFL, loosen cables and the screws of the insert and lift it off.
	 b) In case of fixtures with reflector, loosen the two screws and lift the reflector off.
	 Loosen the screw to the clamp lid and remove the lid.
	 Mounting:
	 Mount the lamp through the “key holes” in the wall plate (distance 130 mm). 
	 When mounting on wall box, use box screws as a supplement.  
	 Connect the installation. In case of the 60041-60049 types (E27) use the enclosed silicone tubes for encapsulation of the cables.
	 Assemble the lamp in reverse order.

Deutsch
	 Montagevorbereitung:
	 Mit einem Kreuzschlitzschraubendreher die beiden Schrauben hinter den Löchern im Plastschirm lockern, und den Schirm entfernen.
	 Durch Entfernen der beiden Schrauben unter der Lampenfassung den Metallschirm abnehmen. 
	 a) Im Falle von Versionen für LED oder Kompakt-LL, den Einsatz entfernen durch Demontage der Kabel und Lockern der beiden Schrauben 
	 unter dem Einsatz.
	 b) Bei E27-Versionen, den Reflektor entfernen.
	 Die Schraube für Klemmedeckel lockern und den Deckel entfernen.
	 Montage:
	 Die Leuchte durch “Schlüssellöcher” in der Wandplatte (Abstand 130 mm) festschrauben. Bei Montage an Wanddose, “Dosenschrauben” 
	 als Ergänzung benutzen.
	 Die Kabel anschliessen. Bei den E27 Typen 60041-60049 die beigelegten Siliconschläuche über die Kabel ziehen.  
	 Die Leuchte in umgekehrter Reihenfolge wieder montieren.


